



ASISTENTES

PRESIDENTE:

Dr. Luis Pardos Castillo

SUBDIRECTORES:

Dr. Jesús I. Beamonte San Agustín

Dña. M^a Dolores Cepero Ascaso

Dr. Fco. Javier García Ramos

SECRETARIO:

Dr. José Ignacio Villacampa Elfau

ADMINISTRADORA:

REPRESENTANTES PROFESORES:

Dr. Javier Aguirre De Juana

Dr. Joaquín Aibar Lete

Dra. Esther Asensio Casas

Dr. David Badía Villas

Dr. Juan José Barriuso Vargas

Dr. Antonio J. Garcés Tebar

Dr. César González Cebollada

Dña. Elena González Pastor

Dr. José Miguel González Santos

Dr. Fco Javier Lozano Velázquez

Dr. Hugo Malón Litago

Dr. Joan J. Manyá Cervelló

Dra. M^a Eugenia Marqués López

Dra. Clara Martí Dalmau

Dr. José Fco. Martínez López

Dra. Celia Montaner Otín

Dr. Carlos J. Royo Pascual

Dra. Ester Sales Clemente

En Huesca, siendo las 11:00 horas del día 10 de julio de 2013, se reúne la Junta de Escuela, en sesión ordinaria, con la asistencia de los miembros relacionados al margen, según citación del día 3 de julio de 2013, y con el siguiente orden del día:

1.- Aprobación, si procede, del acta de 29/05/2013.

2.- Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de exámenes para el curso 2013-2014.

3.- Propuesta y aprobación, si procede, de modificación de la normativa de Trabajos Fin de Grado/Máster.

4.- Propuesta y aprobación, si procede, de modificación del plan de estudios del Grado en Ciencias Ambientales.

5.- Aprobación, si procede, del informe de la memoria de verificación del Máster Universitario en Ingeniería Agronómica.

6.- Aprobación, si procede, de los horarios de clase en el Máster Universitario en Iniciación a la Investigación en Ciencias Agrarias y del Medio Natural.

7.- Nombramiento de tribunales de pruebas de evaluación, revisión y reclamación en las titulaciones de Grado y Máster para el curso académico 2013/14.

8.- Designación de tribunales de 5^a y 6^a convocatorias en titulaciones en extinción para el curso académico 2013/2014.

9.- Renovación y designación de los representantes de los bloques de áreas de conocimiento en la Comisión de Proyectos Fin de Carrera de la EPS.

10.- Renovación de la Comisión de Docencia ampliada para la coordinación de la evaluación de la actividad docente de la EPS. Designación de representantes de Departamentos.

11.- Aprobación, si procede, del encargo docente para el curso académico 2013/2014.



Dr. Alfredo Serreta Oliván
Dra. M^a Asunción Usón Murillo
D. Mariano Vidal Cortés
Dra. Raquel Zufiaurre Galarza

REPRESENTANTES P.A.S.:

REPRESENTANTES ALUMNOS:

Dña. Eva Saiz Medina

INVITADOS:

Dra. Elena Cerrada Lamuela
Dña. Isabel Artero Escartín
D. Karmelo Urcelay Martínez de Iturrate

12.- Aprobación, si procede, de un escrito en apoyo del colectivo de profesores ayudantes doctores de la EPS.

13.- Presentación y aprobación, si procede, del Informe de gestión 2012/2013. Informe del programa de actuación 2013/2014.

14.- Informe de Dirección.

15.- Ruegos y preguntas.

Excusan su asistencia: Dña. M^a Mercedes García Dominguez, Dr. Juan Herrero Cortés, Dra. Rocío López Flores, Dr. José Manuel Nicolau Ibarra, Dña. Laura Biarge Lanuza, D. Jesús M. Laliena Solanes, Dña. Carmela Capistrós Bitrián, Dña. Pilar Cuesta Barrios, D. Daniel Ruiz Beamonte, D. Daniel Sanz Rituerto y Dña. Leyre Villanova Sebastián.

La Junta agradece los servicios prestados, tras causar baja en el centro, al personal de administración y servicios Jaime Arranz; al que, así mismo, transmitimos el pésame por el fallecimiento de su madre.

La Junta da la enhorabuena al profesor Raúl Andrés Mateo, por el nacimiento de su hija.

En el **primer punto del orden del día**, **Aprobación, si procede, del acta de 29/05/2013**, no habiendo alegaciones **se aprueba** por asentimiento.

En el **segundo punto del orden del día**, **Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de exámenes para el curso 2013-2014**, el Sr. Presidente cede la palabra al Subdirector de Ordenación Académica, el profesor Jesús I. Beamonte, que informa de algunas modificaciones solicitadas por profesores e introducidas en la propuesta enviada a los miembros de Junta de Escuela.

La junta de Escuela **aprueba** por asentimiento el **calendario de exámenes para el curso académico 2013-2014**, que se adjunta en el anexo I al acta.

En el **tercer punto del orden del día**, **Propuesta y aprobación, si procede, de modificación de la normativa de Trabajos de Fin de Grado/Máster en la EPS**, el Sr. Presidente cede la palabra al profesor secretario, José Ignacio Villacampa, que informa de la propuesta de modificación con el objetivo de favorecer la defensa de los Trabajos Fin de Grado/Máster (TFE) en la convocatoria de Junio. La propuesta de modificación consiste en:



Eliminar el requisito de tener superadas todas las asignaturas de la titulación que corresponda en el acto del depósito del TFE, recogido en el **ARTÍCULO 7. DEPÓSITO DEL TRABAJO DE FIN DE ESTUDIOS**.

Añadir el mismo requisito para el acto de Defensa del TFE, incluyendo el siguiente texto, “Para la defensa del Trabajo de Fin de Estudios será requisito tener superadas todas las asignaturas de la titulación que corresponda”, en el **ARTÍCULO 10. DEFENSA DEL TRABAJO DE FIN DE ESTUDIOS**.

La junta de Escuela **aprueba** por asentimiento **la propuesta de modificación de la normativa de Trabajos de Fin de Grado/Máster en la EPS**, en los términos indicados.

En el **cuarto punto del orden del día**, Propuesta y aprobación, **si procede, de modificación del plan de estudios del Grado en Ciencias Ambientales**, el Sr. Presidente cede la palabra a la coordinadora del Grado, M^aDolores Cepero, que informa exhaustivamente de la propuesta elaborada como consecuencia de la detección, desde su implantación hasta la actualidad, de aspectos mejorables en la organización del plan de estudios. Para ello, se han considerado aportaciones de estudiantes y de profesores de algunas de las áreas de conocimiento afectadas por las modificaciones. La propuesta ha sido aprobada por la Comisión de Garantía de Calidad de la titulación, en reunión celebrada el 3 de julio de 2013, con leves modificaciones respecto a la propuesta inicial, que se han incorporado al documento que se adjunta en el anexo II al acta y se somete a la aprobación de la Junta. A continuación se establece un debate con las siguientes intervenciones:

El profesor David Badía que en relación al reparto de optatividad entre las asignaturas, con oferta bial de las áreas de Edafología y Química Agrícola y Producción Vegetal, se muestra partidario de que la de 5 ECTS sea “Aplicación de residuos al suelo y fertilidad”.

El profesor José Miguel González cuestiona la inclusión de la asignatura “Introducción a las Ciencias Ambientales” tanto por su denominación como por los contenidos que pueden solaparse con “Ecología I y Ecología II”. Algunos profesores intervienen en la línea del profesor González y se muestran críticos con la inclusión de la citada asignatura. Contesta la coordinadora del Grado indicando que la citada asignatura surge a petición del área de Ecología, con el objetivo de proporcionar al estudiante de nuevo ingreso una perspectiva global necesaria para clarificar los objetivos y sentido de la titulación. La profesora M^a Dolores Cepero lamenta que no esté presente ningún miembro del área de Ecología, cuyo profesorado ha elaborado la ficha de la asignatura, que pudiera argumentar complementariamente el interés de considerarla. Así mismo, la coordinadora del Grado, ante la falta de consenso, se muestra partidaria de volver a hablar con los profesores del área de Ecología y que la modificación del plan de estudios se estudie en una próxima Junta de Escuela. El Sr. Presidente retira la propuesta y propone aplazar su aprobación, con las modificaciones que se consideren oportunas, en la Junta de Escuela extraordinaria prevista para el 13 de septiembre de 2013, pues según las instrucciones



recibidas desde el Vicerrectorado de Política Académica el plazo para solicitudes de planes de estudios finaliza el 15 de septiembre de 2013.

En el **quinto punto del orden del día**, Propuesta y aprobación, **si procede, del informe de la memoria de verificación del Máster Universitario en Ingeniería Agronómica**, el Sr. Presidente informa de la estructura del plan de estudios, incluyendo los 5 módulos que se definen en la Orden CIN/325/2009, que figura en la memoria de verificación, elaborada por la Comisión encargada y con representación de las áreas con mayor carga docente y que se adjunta en el anexo III al acta. A continuación se producen las siguientes intervenciones:

El profesor Alfredo Serreta para proponer que la asignatura “Ordenación y gestión del territorio agrario” sea también vinculada al área de Expresión gráfica de la Ingeniería.

El profesor Javier Aguirre para reflexionar sobre algunos aspectos de la titulación y para preguntar acerca del reconocimiento en el plan de ordenación docente de la actuación en tribunales de los Trabajos Fin de Estudios. Contesta el Sr. Presidente que, realizada la consulta, se han recibido instrucciones del vicerrectorado de profesorado negando el reconocimiento tanto para la participación como miembros de tribunales, como en el caso de la figura de ponente de los TFE.

La junta de Escuela **aprueba** por asentimiento emitir **informe favorable de la memoria de verificación del Máster Universitario en Ingeniería Agronómica**, incluyendo la vinculación del área de Expresión gráfica en la ingeniería a la asignatura “Ordenación y gestión del territorio agrario”.

En el **sexto punto del orden del día**, Aprobación, **si procede, de los horarios de clase en el Máster Universitario en Iniciación a la Investigación en Ciencias Agrarias y del Medio Natural**, el Sr. Presidente informa de la propuesta que se adjunta en el anexo IV al acta.

La Junta de Escuela **aprueba** por asentimiento la propuesta de **horarios de clase en el Máster Universitario en Iniciación a la Investigación en Ciencias Agrarias y del Medio Natural para el curso académico 2013/14**, que se adjunta en el Anexo IV.

En el **séptimo punto del orden del día**, **nombramiento de tribunales de pruebas de evaluación, revisión y reclamación para el curso académico 2013/14**, el Sr. Presidente cede la palabra al profesor secretario, José Ignacio Villacampa, que informa de las propuestas de nombramiento formuladas por los Departamentos con docencia en la EPS.

La Junta de Escuela **aprueba** por asentimiento el nombramiento de **Tribunales de pruebas de evaluación, revisión y reclamación** para el curso académico **2013/2014**, que se indica en el anexo V al acta.



En el octavo punto del orden del día, **Designación de tribunales de 5ª y 6ª convocatorias en titulaciones en extinción para el curso académico 2013/2014**, el Sr. Presidente cede la palabra al profesor Secretario que informa de la consulta previa realizada a los Departamentos y de las modificaciones introducidas, a propuesta de algunos de ellos, respecto a la composición de estos tribunales en el curso anterior.

La Junta de Escuela **aprueba** por asentimiento la **designación de tribunales de 5ª y 6ª convocatoria para el curso 2013-2014**, que se adjunta en el anexo VI al acta.

En el **noveno punto del orden del día, Renovación y designación de los representantes de los bloques de Áreas de Conocimiento en la Comisión de Proyectos Fin de Carrera de la EPS**, toma la palabra el profesor Secretario para informar de los representantes propuestos por los diferentes bloques de Áreas de Conocimiento, con la excepción de los bloques de Áreas: Química Analítica/ Química Orgánica/ Química Inorgánica/ Química Física y Producción Vegetal/Botánica/Edafología/Ecología, que no han realizado propuesta. Sin embargo, en la propia Junta dichos bloques presentan las propuestas que se incluyen en la tabla adjunta.

La Junta de Escuela **aprueba** por asentimiento la composición de la **Comisión de Proyectos** que se indica a continuación:

Presidente de la Comisión de Proyectos: Carlos Royo Pascual.

Bloque de Áreas de Conocimiento	Representantes
Proyectos de Ingeniería/ Expresión Gráfica en la Ingeniería/ Lenguajes y Sistemas Informáticos	Titular: Jesús Guillén Torres
Ingeniería Química/ Ingeniería Mecánica/ Mecánica de Medios Continuos y Teoría de Estructuras	Titular: Hugo Malón Litago Suplente: José I. Villacampa Elfau
Ingeniería Agroforestal/ Mecánica de Fluidos	Titular: José Antonio Cuchí Oterino
Química Analítica/ Química Orgánica/ Química Física/ Química Inorgánica	Titular: Mª Eugenia Marqués López Suplente: José Fco. Martínez López
Producción Vegetal/ Botánica/ Edafología/ Ecología	Titular: David Badía Villas Suplente: Asunción Usón Murillo
Producción Animal/ Tecnología de los Alimentos/ Nutrición y Bromatología/ Medicina Preventiva y Salud Pública	Titular: Jesús Yániz Pérez de Albéniz Suplente: Joaquín surra Muñoz
Economía, Sociología y Política Agraria/ Derecho Administrativo	Titular: Carmen Ruiz Conde Suplente: Luis Pardos Castillo
Organización de Empresas/ Comercialización e Investigación de Mercados/ Economía Aplicada	Titular: Javier Lozano Velázquez Suplente: Isabel Artero Escartín



Matemática Aplicada/ Estadística e Investigación Operativa/ Física Aplicada/ Geodinámica Externa/ Geografía Física/ Filología Inglesa	Titular: Beatriz Lacruz Casaucau
---	----------------------------------

En el décimo punto del orden del día, **Renovación de la Comisión de Docencia ampliada para la coordinación de la evaluación de la actividad docente de la EPS. Designación de representantes de Departamentos**, el profesor Secretario informa de la propuesta realizada por los Departamentos que se indica a continuación:

DEPARTAMENTO	MIEMBROS PROPUESTOS
Ciencias Agrarias y del Medio Natural	Titular: Ester Sales Clemente Suplente: Joaquín Aibar Lete
Ciencias de la Tierra	Titular: Jesús Guerrero Iturbe Suplente: Gloria Desir Valén
Derecho Público	Titular: Carmen Ruiz Conde Suplente: Vitelio Tena Piazuelo
Estructura e Historia Económica y Economía Pública	Titular: Isabel Artero Escartín Suplente: Melania Mur Sangrá
Informática e Ingeniería de Sistemas	Titular: Karmelo Urcelay Martínez de Iturrate Suplente: Juan Valiño García
Ingeniería de Diseño y Fabricación	Titular: Antonio Garcés Tebar Suplente: Antonio Boné Garasa
Ingeniería Mecánica	Titular: Mariano Vidal Cortés Suplente: Hugo Malón Litago
Producción Animal y Ciencia de los Alimentos	Titular: Joaquín Surra Muñoz Suplente: María Eugenia Venturini Crespo
Química Analítica	Titular: Raquel Zufiaurre Galarza Suplente: Pilar Chamorro Pascual
Química Orgánica	Titular: Fco. José Sayago García Suplente: M ^a Eugenia Marqués López

La Junta de Escuela **aprueba** por asentimiento la designación de representantes **de la Comisión de Docencia ampliada para la coordinación de la evaluación de la actividad docente de la EPS** que figura en la tabla anterior.



En el **décimo primero punto del orden del día, Aprobación, si procede, del encargo docente para el curso académico 2013/2014**, el Sr. Presidente cede la palabra al subdirector de ordenación académica, el profesor Jesús I. Beamonte, que informa de los acuerdos de la Comisión de Docencia en la reunión del 10 de julio de 2013, según el informe que se adjunta en el anexo VII al acta.

El Sr. Presidente somete a aprobación por la Junta el informe de la Comisión de Docencia.

La Junta de Escuela **aprueba** por asentimiento **el encargo docente para el curso académico 2013/2014**, que se incluye en anexo VII al acta.

En el **décimo segundo punto del orden del día, Aprobación, si procede, de un escrito en apoyo del colectivo de profesores ayudantes doctores de la EPS**, el Sr. Presidente recuerda la situación para aquellos profesores del colectivo que se encuentran en el último año de contrato, pues se ve con preocupación la decisión de despidos que se han adoptado en algunas universidades españolas. Sin embargo, el profesor Pardos se muestra optimista, pues le consta la sintonía que existe para la estabilización de estas plazas entre el Gobierno de Aragón y la Universidad de Zaragoza, que contemplan la figura del contratado doctor interino. El Sr. Presidente propone enviar al Vicerrector de Profesorado un escrito de adhesión y apoyo al colectivo de profesores ayudantes doctores de la EPS.

La Junta de Escuela **aprueba** por asentimiento **un escrito en apoyo del colectivo de profesores ayudantes doctores**, que se incluye en anexo VIII al acta.

En el **décimo tercero punto del orden del día, Presentación y aprobación, si procede, del informe de gestión 2012-2013. Informe del programa de actuación 2013-2014**, el Sr. Presidente en cumplimiento del artículo 51 del Reglamento de la EPS presenta el informe de gestión 2012-2013, destacando cinco actuaciones:

- Elecciones a Director en la Junta de Escuela extraordinaria de 20 de marzo de 2013. Fue reelegido el actual Director, manteniéndose el anterior equipo de dirección en su totalidad.
- Adecuación del reglamento de la EPS para adaptarlo a la modificación de los Estatutos de la Universidad de Zaragoza.
- Acreditación del programa AUDIT del diseño del sistema de gestión interna de la calidad de la EPS, certificado por ANECA en julio de 2012.
- Puesta en marcha en marzo de 2013 del curso de adaptación al Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural, tras su verificación por ANECA y aprobación por el Gobierno de Aragón.
- Aprobación en Consejo de Gobierno de 13 de septiembre de 2012 del acuerdo por el que se autoriza el inicio de la elaboración de la memoria del Máster en Ingeniería Agronómica y el 13 de diciembre de 2012 de la propuesta de reordenación del mapa de Másteres Universitarios, en la que se autoriza el inicio de la tramitación para su verificación del Máster en Investigación en Ciencias Agrarias y Ambientales. En Consejo de Gobierno de 7 de febrero de 2013 se aprueban las comisiones propuestas por Junta de Escuela



para la elaboración de las memorias de verificación de ambos másteres, que se constituyeron el 18 y 22 de febrero, respectivamente y que continúan trabajando.

- Modificación de las memorias de los estudios propios del Centro: el postgrado en Protección Vegetal sostenible ha pasado a Diploma de Especialización en Protección Vegetal de 30 ECTS y el Máster en Gestión Integrada de Aguas, el curso 2013/2014 pasará a denominarse Máster Propio en Gestión Fluvial sostenible y gestión integrada de aguas.

La junta de Escuela **aprueba** por asentimiento el **Informe de gestión 2012-2013**, que se adjunta en el anexo IX al acta.

Así mismo, el Sr. Presidente presenta el programa de actuación 2013-2014, que se incluye en el anexo IX al acta. El profesor Pardos indica que el próximo curso académico estará marcado por la celebración del vigésimo quinto aniversario de la creación de nuestro Centro, por lo que tenemos pensado desarrollar diversos actos conmemorativos. Así mismo, el Sr. Presidente resalta las siguientes actuaciones previstas para el curso 2013-2014:

Enseñanzas:

- ✓ Seguir los trámites pertinentes para la modificación del plan de estudios del Grado en Ciencias Ambientales de cara a su implantación en el curso 2014/2015
- ✓ Finalizar las memorias de verificación del Máster Universitario en Ingeniería Agronómica y del Máster Universitario en Investigación en Ciencias Agrarias y Ambientales de cara a su implantación en el curso 2014/2015.
- ✓ Seguir trabajando en la correcta implantación del cuarto curso del Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural, y en el asentamiento del Grado en Ciencias Ambientales.

Calidad: Continuar con la implantación del Sistema de Gestión Interna de la Calidad de la Escuela Politécnica Superior.

En el **décimo cuarto punto del orden del día, Informe de Dirección**, se informa de los siguientes asuntos:

Consejos de Gobierno.-

En la sesión del 18 de junio, Consejo de Gobierno extraordinario sobre medidas de disponibilidad docente. Se aprobó una reducción de la disponibilidad docente de 30 horas a los profesores con 3 sexenios de investigación. Por otra parte, el Rector se comprometió a establecer un Modelo Global sobre disponibilidad docente que será de aplicación en el curso 2014/2015 y que abarcará la investigación, la transferencia y la docencia de calidad.

En la sesión del 24 de junio, Entre los asuntos tratados destacaron: aprobación de la adscripción definitiva de la profesora Gloria Gea a la Escuela de Ingeniería y Arquitectura y de la profesora Nieves Latorre a la Escuela Politécnica Superior, aprobación de las actividades académicas complementarias para



el curso 2013/2014: en nuestro Centro el “XII Curso práctico de estudio de los suelos. Aspectos de evaluación agrícola, forestal y ambiental”, coordinado por el profesor Jesús Betrán.

Reuniones institucionales.-

Reunión con el Servicio de Informática y Comunicaciones (SICUZ) en Huesca. A destacar los siguientes aspectos: A partir del curso 2014/2015 sólo existirá la aplicación MOODLE 2 en el Anillo Digital Docente. En cuanto al mantenimiento de los equipos informáticos a partir de 2014, sólo se beneficiarán del contrato de mantenimiento los equipos inventariados en la Universidad de Zaragoza (adquiridos en homologados a partir del 1 de junio de 2013) con menos de 7 años en el caso de equipos fijos y de 5 en portátiles, los monitores, ratones y teclados. Quedan fuera las impresoras de puesto, cañones de video, escáneres y periféricos no asociados al equipo homologado.

Para finalizar el informe de Dirección, el profesor Pardos anima a participar en la excursión desde el Salto de Roldán a la peña San Miguel y posterior comida en el restaurante km 3, actividad de fin de curso prevista para el 12 de julio.

En el **décimo quinto punto del orden del día, Ruegos y preguntas**, no se formulan.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión cuando son las 13:30 horas del día 10 de julio de 2013, de todo lo cual como Secretario doy fe.

Vº Bº

EL PRESIDENTE

EL SECRETARIO

Fdo.: Luis Pardos Castillo

Fdo.: José Ignacio Villacampa Elfau